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件  名  及  び  要  旨 

 

１ 福 川 鷹 子  

 

１ 市民の安心安全について 

（１）ホームドア設置の早期実現について 

２ 学校給食について 

（１）給食無償化の実現について 

３ 障害児保育について 

（１）医療ケアが必要な子の受け皿の設置について 

４ 学校教育について 

（１）聴覚障害児のその後について 

 

 

２ 田 原  亮  

 

１ 地元中小企業・小規模企業の活性化 

（１）地元中小企業・小規模企業の支援と商工会の活用 

２ 高齢者・障害者福祉と権利擁護 

（１）マンション管理業との連携 

（２）市民後見人育成の現状と課題 

（３）障害者プランと障害福祉計画 

３ 郷土愛醸成と青少年育成 

（１）鳴子踊りで育む郷土愛と自尊心 

 

 

３ 駒 牧 容 子  

 

１ 市民サービスの向上について 

（１）宅配電話帳の導入ついて 

２ 各種健（検）診について 

（１）２８年度、こくほの総合健診の総括と今後について 

（２）乳がん見逃し対策について 

３ 子育て支援について 

（１）小学生の長期休みの居場所づくりについて 

４ 市民が安心して生活できる道路環境の整備を 

（１）田島、花の木交差点周辺の安全対策を 
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４ 岡 﨑 和 広  

 

１ ＳＤＧｓ達成に向けての取り組み 

（１）朝霞市としてＳＤＧｓの目標達成のため出来ることは 

２ 学校教育について 

（１）社会保障教育の実施を 

３ 読書離れの対策を 

（１）ビブリオバトルを開催しては 

４ 市内の消費喚起について 

（１）プレミアムフライデーの実施状況と今後について 

５ 安心・安全のまちづくりについて 

（１）市内無電柱化の推進を 

 

 

５ 遠 藤 光 博  

 

１ 防災対策 

（１）地域防災アドバイザーの役割について 

２ 障害者支援施策 

（１）日本手話言語条例制定後の取り組みについて 

（２）視覚障害者への支援について 

３ 地域包括ケアの推進 

（１）介護予防・日常生活支援総合事業について 

（２）認知症対策の推進について 

（３）ダブルケアの支援について 

 

 

６ かしわや 勝幸  

  

１ 改正道路交通法と啓発・安全対策について 

 （１）改正道路交通法の見解について 

 （２）啓発・安全対策について 

 ２ 市民サービスの向上について 

 （１）窓口の一本化（サービスのワンストップ化）について 
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７ 津 覇 高 久  

 

１ 朝志ヶ丘・西原地域における交通安全対策について 

（１）朝志ヶ丘３の４付近における路面表示の復旧について 

（２）西原２の１１交差点付近における路面表示の復旧について 

２ 防災対策について 

 （１）人生の先輩の皆様への災害時における避難支援等について 

 ３ 職員の人材育成と研修について 

 （１）基本的な考え方と今後の取り組みについて 

 

 

８ 本 山 好 子  

 

１ 子育て支援 

（１）移動式赤ちゃんの駅について 

（２）ベビールームについて 

２ 男女共同参画 

 （１）女性のチャレンジ賞の応募状況と市の取り組みについて 

 ３ 振り込め詐欺防止対策 

 （１）市内の被害状況について 

 （２）今後の被害防止対策について 

 ４ 障がい者支援 

 （１）精神障がい者への訪問支援について 
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９ 須 田 義 博  

 

１ 交通安全対策について 

（１）自転車通行帯の交差点内のナビラインについて 

（２）武蔵野線高架下の駐輪場利用者と歩行者の安全対策について 

２ 環境対策について 

（１）鳥獣被害対応の民間への補助について 

 

 

１０ 大 橋 正 好  

 

１ 学校給食のアレルギー対策・除去供給について 

（１）自校式で出来て、センター方式で出来ない現状と課題 

（２）除去供給に不平等と考えないか 

（３）供給について打つ手・方法はないか 

２ 朝霞の学校・学力の状況について 

（１）市内学校の全国学力テスト結果の公表はなぜしないのか 

３ マイナンバー制度について 

（１）マイナンバーの取り組みと現状はどうか 

（２）個人情報の漏れについて 

 
 



- 5 - 

 

 

１１ 小 山  香  

 

１ 地方公務員の資格要件について 

（１）地方公務員欠格条項の成年被後見人、被保佐人について 

２ 町内会自治会と地域福祉について 

（１）現状と課題について 

３ 高齢者の身体障害者及び精神障害者保健福祉の各手帳取得について 

（１）現状と課題について 

４ 高齢者福祉と障害者福祉の各サービス競合と非競合について 

（１）現状と課題について 

５ 食物アレルギーを有する児童生徒の学校給食費の軽減実施について 

（１）現状と課題について 

６ 部活動について 

（１）現状と課題について 

７ 放課後の子どもの居場所について 

（１）現状と課題について 

８ 学校内でのトラブル解決 

（１）現状と課題について 

 

 

１２ 松 下 昌 代  

 

１ 職員の労働環境・意識改革について 

（１）朝霞市も「イクボス宣言」を！ 

２ 中・高生に向けた施策実施について 

（１）中・高生の居場所・活動拠点整備について 

３ 環境施策について 

（１）ごみ収集の現状について 

４ 防犯のまちづくりの推進について 

（１）防犯教育について 

５ 動物施策について 

（１）災害時における関係機関との協定締結について 

（２）ボランティア養成について 
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１３ 黒 川  滋  

 

１ ごみ焼却施設の更新 

（１）費用及び資金計画と中期財政への影響 

（２）運営方式の検討状況 

２ マイナンバーの課題 

（１）内部業務の合理化の状況 

（２）市民の提示要求の際の手続き 

（３）プライバシー漏えいの危険性が高まる活用 

３ 災害・生活激変への対応 

（１）火災罹災者への対応 

（２）三原４丁目５丁目浸水の調査結果 

（３）急な失業への相談対応 

（４）生活状況の悪化への対応 

４ 子どもと生活の課題 

（１）就学への経済負担の課題 

（２）学校給食費・教材費等の収納の課題 

（３）高校中退を防ぐ取り組み 

（４）子どもと公共施設の課題 

（５）子どもの苦しみへの支援体制 

５ 交通問題 

（１）公共施設の駐車場と公共交通への誘導 

６ 性少数者の権利保障 

（１）相談支援体制と職員研修 

（２）居住やパートナー証明などの支援 

（３）申請書類や交付文書等での性別記載 

７ 中期財政の対応 

（１）中期的な財政の見通しと対応策 

 

 

１４ 大 橋 昌 信  

 

１ ＮＨＫの戸別訪問について 

（１）ＮＨＫの犯罪についての市の問題意識と認識について 

（２）市としてのＮＨＫ集金人に対する防犯対策について 
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１５ 山 下 隆 昭  

 

１ 地域防災について 

（１）女性視点の防災対策について 

（２）避難行動要支援者対策について 

２ プレミアムフライデーについて 

（１）プレミアムフライデーを活用した施策について 

３ 交通安全対策について 

（１）北朝霞駅周辺の交通安全対策について 

 

 

１６ 田 辺  淳  

 

１ 市長公約と新年度の事務事業・実施計画を問う 

（１）新たな任期における市民への公約について 

（２）新年度の事務事業・実施計画の主なものについて 

２ 誰もが地域の中で安心して暮らせるために 

（１）お役所用語から市民用語へ―施設名の変更あるいは愛称について 

（２）地域サロン立ち上げに空き店舗改修･家賃補助制度創設について 

（３）児童館の役割と今後の運営について 

（４）放課後児童クラブの今後について 

３ 子どもたちの学ぶ権利を保障するために 

（１）校外学習におけるバス利用の現状と課題について 

（２）給食委託化による人件費の差別状況を問う 

（３）教育現場に差別･いじめ･パワハラ･セクハラはないか？ 

（４）学校教育だよりの全戸配布について  

４ 次の世代に文化を引き継ぐために 

（１）市民の文化活動を支える仕組みづくりについて 

（２）博物館市民サポーターの現状と課題について 

５ 環境にやさしい街をつくるために 

（１）新たに予定されるごみ焼却場の計画について 

（２）リサイクル活動の現状と課題について 

（３）「エコライフ」＝環境共生をリードする取り組みについて 

６ 環境に負荷を与える開発を抑制するために 

（１）開発問題その後、積水工場跡地、膝折遊戯場開発等について 

 

次のページへ 
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７ 安全でおいしい、安価な公共水道を守り、環境に配慮した水循環の仕組

みをつくるために 

（１）「水道事業経営戦略」と今後の水道事業について 

（２）「公共下水道ストックマネジメント基本計画」と今後の下水道事業に

ついて 

８ 誰もが暮らしやすい福祉の街づくりを進めるために 

（１）道路整備手法の現段階を考える 

（２）速度規制について―再びゾーン３０を考える 

９ 災害に強い街づくりを進めるために 

（１）防火地域指定の現状と課題について  

（２）災害用備蓄の現状と課題について 

（３）密集市街地及び急傾斜地への取り組みの現状について 

１０ 「ストックマネジメント」と「ファシリティマネジメント」を問う 

（１）市民会館の耐震化事業と今後について 

（２）総合体育館施設改修工事について 

（３）保健センターの耐震化事業について 

（４）浜崎給食センター改修事業について 

１１ 住民の自治権を強めるために 

（１）費用対効果の判断及び住民合意手続の制度化について 

（２）国、県、市の行う事業について―まちづくり条例を再び考える 

 

 

１７ 山 口 公 悦  

 

１ 心身の健康を脅かす、教職員の超過勤務や過重労働を根絶して、教師が

一人一人の児童生徒と向かい合える、ゆきとどいた教育環境をつくるため

に 

（１）教職員の過重労働・超過勤務の実態と改善について 

（２）学校における労働安全衛生管理について 

２ ブラック企業及びアルバイトの規制と若者の雇用促進について 

（１）ブラック企業及びブラックバイトの実態について 

（２）ブラック企業及びブラックバイト根絶に向けた市の取り組み 

（３）若者雇用促進法の問題点と課題 

（４）朝霞市における若者の雇用促進の取り組みについて 

３ 地震発生の際に火災を発生させない減災対策について 

（１）感震ブレーカーの普及に向けた取り組み状況について 

（２）朝霞市に感震ブレーカー設置補助制度の新設を 
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１８ 石 川 啓 子  

 

１ 保育園、放課後児童クラブの待機児童解消を 

（１）現状と今後の取り組みについて 

２ 子どもの貧困問題について 

（１）教育費の保護者負担軽減を 

３ 通学路の安全対策について 

（１）市道１８号線の安全対策を 

 

 

１９ 斉 藤 弘 道  

 

１ 国民健康保険について 

（１）広域化の検討状況と市の対応について問う 

２ 基地跡地について 

（１）現在の状況と今後の対応について問う 

３ 公契約条例について 

（１）これまでの取り組みや検討状況及び今後の取り組みについて問う 

 

 

２０ 利根川 仁志  

 

１ 富岡市長アクションプランから 

（１）ゲリラ豪雨対策について 

（２）保育園の新設と定員拡充について 

（３）旧四小跡地について 

（４）高齢者対策について 

（５）朝霞台駅エレベーター設置について 

２ 国民健康保険の広域化 

（１）今後の予定について 

（２）メリット・デメリットについて 

３ 環境整備の推進 

（１）電気自動車の充電ステーション拡充について 

４ 防犯灯の設置条件 

（１）地域事情で朝霞市が設置することについて 

５ 小学校・中学校の児童生徒、外国人の受け入れ状況 

（１）現状と課題について 

 
 


